

令和2年11月16日

長久手市立北中学校 保護者の皆様

長久手市立北中学校長
岡山 真崇

冬季の体操服登校について（コロナ対策用）

深秋の候、皆様にはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。日ごろは、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき誠にありがとうございます。

新型コロナウイルス感染症予防のために、今年度中は体操服登校を継続することになりました。真冬の時期に教室の窓を常時開けた状態で授業を行うことになるため、体温の調整が難しくなることが予測されます。そこで、臨時という形ではありますが、新たに防寒のルールを設定しました。お子様の体調に応じてご準備いただくよう、お願い申し上げます。

記

- 1 北中ウィンドブレーカーについて
室内でも着用してよいこととします。コートでの代用も可能です。
- 2 インナー（上）について
半袖体操服の中に長袖のインナーを着用してよいこととします。色は華美でないものでお願いします。
- 3 インナー（下）について
男女ともにハーフパンツ、またはジャージ（下）の中にタイツ、スパッツ、レギンスなどを着用してよいこととします。色は華美でないものでお願いします。体育の授業でも着用したままで構いませんが、安全面・衛生面の観点からできれば授業前に脱ぐ、もしくはスポーツタイプのものを使用することを推奨します。
- 4 セーター・カーディガンの使用について
温度調整がしやすいという利点から、防寒具として使用してよいこととします。セーター・カーディガンのまま授業を受けることも可能です。ただし、安全上の観点から袖で手を覆い隠すことのないよう指導していきます。色は黒色、紺色、灰色でお願いします。柄はワンポイントまでとします。
また、制服の場合は、男子は学ランの中にセーター・カーディガンを、女子はセーラー服の上にカーディガンを着用してよいこととします。
- 5 膝掛けについて
膝掛けとしてのみ、使用してよいこととします。色・柄は華美でないものでお願いします。衛生面から、床に触れないサイズのものでお願いします。
- 6 その他
 - できるだけすでにご自宅にある物で対応していただけると幸いです。
 - 真冬になった時、支障があれば生徒の声を聞きながら柔軟に対応して参ります。